

Betreff:
Kochen im Gebäude in der Saarbrückener Straße

<i>Empfänger:</i> Stadt Braunschweig Der Oberbürgermeister	<i>Datum:</i> 22.08.2016
--	-----------------------------

<i>Beratungsfolge:</i> Ausschuss für Integrationsfragen (zur Beantwortung)	01.09.2016	<i>Status</i> Ö
---	------------	--------------------

Sachverhalt:

Bei Ehrenamtlichen im Integrationsbereich kommt es jetzt öfters zur Sprache, dass es für Flüchtlinge wichtig ist, möglichst für die Familie selbst zu kochen. Es ist ein erster Schritt zur weiteren Selbstständigkeit. Das neue dezentrale Gebäude in der Saarbrückener Straße ist jetzt fertig und die Flüchtlinge ziehen ein.

In diesem Zusammenhang wird die Verwaltung um Beantwortung folgender Frage gebeten:

Welche Möglichkeiten haben die Familien, selbst ihr Essen vorzubereiten?

Anlagen:

Keine